



[Innovador proyecto de investigadores UBB detecta fallas tempranas en la madera mediante tecnología artificial](#)

La necesidad de mejorar la calidad de los productos en base a madera para hacerlos más competitivos es el desafío que tienen las empresas asociadas al rubro maderero, y esto es precisamente el aporte que viene hacer el proyecto Métodos Multiespectrales para la detección de defectos y control automático de calidad en la industria de la madera, apoyado con fondos del concurso Fondef IDeA en Dos Etapas de Conicyt. Los resultados logrados corresponden a la primera etapa y los responsables de esta iniciativa confían en adjudicar la segunda etapa, la que permitirá consolidar lo avanzado.



[Ingeniería Civil en Informática UBB proyecta vinculación con empresa de servicios de tecnologías de la información EXE](#)

“Innovando para que Santiago no sea Chile” se denominó la conferencia ofrecida por el gerente general y fundador de EXE, ingeniero civil en computación, Ubaldo Taladriz, junto con el director del Centro de Investigación y Desarrollo de EXE Ingeniería, Sebastián García, orientada a estudiantes de la carrera de Ingeniería Civil en Informática de la UBB.

UBB y Gobierno Regional firmaron convenio para el diseño de Política de Fomento Productivo de la Región del Biobío



Autoridades regionales, provinciales y municipales concurren a la ceremonia de firma del convenio para la ejecución del proyecto de diseño y construcción de la política regional de fomento productivo para el período 2017 – 2022, adjudicado a nuestra Universidad. El acto tuvo lugar el jueves 6 de abril, en dependencias del Gobierno Regional, oportunidad en que se destacó el impacto de la iniciativa en la consolidación del mejoramiento de los índices económicos registrados por la Región del Biobío en el último tiempo.

Consejeros Regionales aprobaron Centro de Innovación en la Universidad del Bío-Bío

Consejeros regionales aprobaron más de 2 mil millones para la construcción del Centro de Innovación en la Universidad del Bío Bío, edificio de cinco pisos que estará emplazado en la sede Concepción de la Universidad con el objetivo de fortalecer la vinculación entre las universidades, empresas, sector público y sociedad civil en la Región; aportar a la construcción de capital humano y social, a la creación de valor a través de la innovación social y privada y promover la colaboración entre la oferta de ciencia, tecnología e innovación, con las pequeñas y medianas empresas regionales y servicios públicos.

Certificación del Sistema de Gestión Calidad UBB marca nuevo hito para avanzar hacia mayores desafíos



Como un hito que remarca un nuevo avance en el proceso de mejoramiento continuo asumido por nuestra Universidad, así como el punto de partida para avanzar hacia mayores desafíos, fue calificada la certificación del Sistema de Gestión de Calidad de la UBB según la norma ISO 9001:2008, que le otorgó Bureau Veritas Certification – Chile. Así lo destacaron el rector Héctor Gaete Feres y el vicerrector de Asuntos Económicos Francisco Gatica Neira, en la ceremonia de entrega de los diplomas correspondientes a los directivos a cargo de las unidades certificadas.

[Rector expuso avances y desafíos de la UBB y reiteró compromiso institucional con la reforma](#)

En medio de las incertidumbres, los miedos y las angustias que naturalmente produce un proceso de reformas generales y en particular de la educación superior, la Universidad del Bío-Bío rinde cuenta pública del año 2016, comparte sus sueños de una sociedad mejor y presenta sus desafíos para 2017. Con estas palabras, el rector Héctor Gaete Feres dio inicio a su intervención en la ceremonia central del programa de celebración del septuagésimo aniversario institucional, que tuvo lugar el miércoles 12 de abril en las sedes Concepción y Chillán.

[VER NOTICIA Y VIDEO AQUÍ](#)

[UBB conmemora 70° aniversario: Una fecha para celebrar y reconocer el esfuerzo de la comunidad universitaria](#)

Con el izamiento de la bandera institucional se dio inicio el lunes 10 de abril al programa de conmemoración del septuagésimo aniversario de la Universidad del Bío-Bío. Un buen momento para celebrar y reconocer el esfuerzo de todos quienes, antes y ahora, han contribuido al desarrollo institucional, para hacer de Chile un país mejor, subrayó el rector Héctor Gaete Feres en el acto que tuvo lugar en la sede Concepción y que simultáneamente se realizó en el Campus La Castilla, en Chillán.



[Dirección de Extensión premió los mejores proyectos 2016](#)

Para destacar los mejores proyectos realizados el 2016, la Dirección de Extensión de la Universidad del Bío-Bío premió a los académicos Bernardo Arévalo, del Departamento de Estudios Generales, Aaron Napadensky, del Departamento de Planificación y Diseño Urbano, y Marcela Concha Toro, del Departamento de Ciencias Sociales.



[Académicos UBB se adjudicaron más de un millón de dólares para investigación](#)

Análisis y fortalecimiento de iniciativas locales para la adaptación al cambio climático en asentamientos informales en Latinoamérica y el Caribe, se titula el proyecto que los académicos de la Facultad de Arquitectura, Construcción y Diseño de la Universidad del Bío-Bío, trabajarán por cuatro años con el programa Quiero mi barrio de la Seremi de Vivienda y Urbanismo de la Región del Biobío, a raíz de un consorcio multidisciplinario internacional de investigación, financiado por el Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo, IDRC, de Canadá, por más de 1,15 millones de dólares y coordinado por la Universidad de Montreal del mismo país.

En emotiva ceremonia se presentó libro con la historia de la Escuela de Arquitectura UBB

Emotivos momentos se vivieron en la presentación del libro Escuela de Arquitectura UBB. Desde la memoria, que se llevó a cabo el martes 18 de abril en Concepción, como parte de la celebración del septuagésimo aniversario institucional. La ceremonia contó con la asistencia del autor de la obra, el ex rector de nuestra Universidad Roberto Goycoolea Infante, y sirvió de marco para el reencuentro de actuales y antiguos académicos, alumnos y funcionarios de la carrera, quienes recordaron la génesis y desarrollo de la primera Escuela de Arquitectura del sur de Chile que, con casi 50 años de historia, mantiene su carácter emblemático y se alza como una de las mejores del país.

[VER VIDEO Y NOTICIA AQUÍ](#)